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　去る２９日の例会後、当クラブの社会奉仕事業の一つとして、大谷祥子様の琴コンサートを
本村会員の町家喜楽庵に於いて、市内の老人ホームのお年寄りを招いて開催しました。琴によ
る歌謡曲、クラシックやポップスまで幅広い演奏を聴き、出席した皆様は大きな感動を得まし
た。
　さて、一昨日より衆議院議員の選挙が始まりました。大きな争点の一つとして、原子力発電
の問題があります。問題を要約すると、「①産業界の問題として原発エネルギーが無いと日本
が衰退するか、代替エネルギーは万全かどうか？　②再び原発事故が起きないか、想定外はも
う本当に有り得ないか、北朝鮮のミサイルやテロとかには万全だろうか？　③増え続ける放射

線廃棄物をどうするか、処理する場所がなく増え続ける問題？　④３．１１の事故は本当に終結したのか、現在も放射線
物質が放出されています。これらの問題の根本は全て我々の生活や身体に如何なる影響があるかという問題につきるの
です。そして、医者として気にかかっているのが内部被爆の問題です。放射線には三つの要素あります。α線、β線、
γ線、これらは放射線物質が崩壊して別の物質に変わるときに出すエネルギーです。α線、β線は飛距離が短くて簡単
に測れません。α線の飛距離は４ｍｍ、β線は１０ｍ、γ線は無限です。私たちは飛距離の長いγ線量を計って、それ
を放射線量として発表しているのです。広島型原子爆弾１６８個分相当の放射線量が排出されました。今はもう年間
１００ｍシーベルト以下だからとか大丈夫と言われているのはほんとうでしょか。外部被爆線量で安全かどうか判断し
ているのです。それでは内部被爆とはなんでしょうか。口から食べ物、空気から肺へ放射線物質の吸収が特定の臓器に
蓄積し、α線、β線を出し続けるのです。特にα線は極、小線量であっても臓器の中に入って、ＤＮＡをばらばらにし
て、ＤＮＡの再結合が異常になり、液化し易いのです。ヨウ素１３１の半減期６日間ですが、代謝の盛んな子供には甲
状腺癖化が知られています。セシウム１３１の半減期は３０年、ストロンチウム９０は２９年です。これらは食べ物か
ら臓器に入り、α線、β線を出し続け、１０年２０年後の癖化の原因になります。この様な色んな要素を踏まえて、原
発問題を判断すべきでしょうか。ただ永久に続けることは無理でしょうが、現時点では産業界に必要にも思え、私には
まだわかりません。

2799回　2012年12月6日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

まだわかりません。

卓話   「事例から学ぶ中国進出企業の税務」

　今回は、日本から中国に進出した場合の中国からの課税リスクについて、一部を
紹介させていただきました。

これら３点について、簡単に説明させていただきました。
移転、清算の場合は、課税よりも中国の地方行政機関による認可が困難であること
や清算、事業譲渡の場合は中国での土地使用権の評価についての課税リスクがある
ことを説明させていただきました。
　今回の紹介では、あくまでも中国からの課税リスクのみでしたが、海外進出をす
る以上日本の税務当局からの課税リスクもあります。例えば、１のケースでは日本
人従業員が出張した場合中国子会社から正当な対価を受け取らない場合は、日本人
従業員の給与や出張費が否認されるケースも考えられます。すなわち、日本本社の
収益に対応した経費ではない（子会社はあくまで別会社であり、子会社のためにした
ことはその対価を収益に上げなければ本社の経費にはならない）ということです。
　中国での課税を恐れて一方的に対応すると、今度は日本で課税されまるリスクを
大きくしますし、逆もまたあります。海外での企業活動は成長のために必要なもの
ですが、その際は両国間での課税リスクを常に把握しながら、活動を進めていく必
要があります。
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１.  新規での進出の場合　子会社設立の際に親会社と親会社の出向者に中国での
　　　　　　　　　　　　納税が発生するケース
　　（１）本社人員の出張期間により、本社に対して法人課税されるリスク。
　　（２）出張者個人が、中国から個人課税を受けるリスク。

　　　設立支援のための出張期間または、工事期間が６ヶ月を超えると本社の中国
　　での営業の活動点とみなされ、本社にその人件費や設備代金も含めた子会社へ
　　の請求総額を基にコンサルタント活動を認定され、そのみなし利益に対して中
　　国当局から課税されてしまうことがあることや、これに伴い、出張者の給与総
　　額にたいして中国滞在期間に応じて個人所得課税を中国から課されてしまうリ
　　スクについて紹介させていただきました。

２.  事業整理の場合
　　（１）移転の際のリスク
　　（２）清算の際のリスク
　　（３）事業譲渡の際のリスク

（ ）



2800回　2012年12月13日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日の例会は記念すべき２８００回例会です。私は２２２２例会に際し是非ともと思って出席したことが
思い出されました。３０００回例会は記念すべき例会にすべく、大いに祝ってみたいものです。
　アルベール　カミュというノーベル賞作家のエッセイにシジフォスの神話というのがあります。ギリシャ
神話の中での題材ですが、要点はシジフォスが神々より罰として岩を山の上に運ぶ様に命ぜられ、彼は一生
懸命に上に運ぶのですが、頂上近くなると毎回岩は転げ落ちるのです。そういうことを永遠に繰り返してい
るわけですが、彼はその行為の中で次はどうやってやろうかと考えてその作業に挑戦するわけです。にもか
かわらず、その行為の中で彼の心は満たされ、不幸と思っていないわけです。１９５０年代から７０年代に
かけてかなり流行した不条理の論理、実存主義なのです。戦後の労働者はシジフォスのように働いて、理不
尽の中にもある程度希望がありました。現在の私たちはどうでしょうか。シジフォスのように、社会的に命
ぜられる仕事すら無い人々が増えているのです。
　Ｔｈｅ　Ｒｏｔａｒｉａｎという英文の小雑誌があります。会長になってから勝手に送ってくるようにな
ったのですが、横文字は苦手でペラペラと写真を見るだけで捨て置いたのですが、１１月号にギリシャのこ
とが載っていました。内容は今、ギリシャが凄いことになっており、ホームレスや道端で寝ているおばあさ
んや生ゴミをあさっているおじいさんの写真とかがあり、社会が崩壊直前であると書いてありました。その
中で２４７０地区ガバナーの話もあり、地区の財源がここ３年で半分になり、その分のロータリアンが減少
しているとのことでした。しかし、彼らが言うには、士気は衰えず、苦しい中で食料や医療の援助を続けて
いくとのことでした。翻って日本はどうでしょうか。１０００兆近い借金があり、どんどん増えています。
何か、ギリシャの様になる様な予感がしてなりません。福祉、減税と選挙で声高に叫んでいます。国民の財
産が１５００兆以上あるから大丈夫と言っているのですが本当でしょうか。ギリシャみたいになったら、福
祉も不条理もへったくれ無いように思われます。今から、国民全体で少しずつ借金を減らしていくことが求
められると思います。痛みを分かち合うことが大切です。その中で日本のロータリーの役目はどうなるので
しょうか。

★ メークアップ届
・11／8　　 １１月定例理事会   中川、中橋、西沢、嶋田、中澤、那谷、本村、川腰、中西、八十山
・11／29　 第２回選考委員会   中川、中橋、嶋田、中西、西、角谷、堀
・・12／2　　 地区社会奉仕委員会   湯浅外志男
・12／2　　 地区クラブ社会奉仕委員長会議   西、湯浅外志男
・12／2　　 地区会員拡大増強委員会   中田
・12／2　　 地区クラブ会員拡大増強委員長会議   中田、中西

★ 12月6日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 49名　 ・欠席数 14名　・出席率 77.78％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

中川　公三
　黒田様、卓話有難うございました。これから
もご活躍下さい。次期２役の承認有難うござい
ました。次期会長エレクトに関しましては、次
回に持ち越しです。

中橋　勝美
　次年度副会長、幹事のご承認有難うございま
した。予定者理事会に向けて走り出しますので、
宜しくお願い申し上げます。

嶋田俊一郎
　黒田様、お忙しい中卓話いただき有難うござ
いました。中橋年度がスタートします。原後副
会長、数左幹事ガンバッテ下さい。

松多　伸悟
　黒田様、本日はお忙しい中卓話いただきまし
て有難うございます。今日もまた１つ国際税務
の態勢できました。これからも益々お元気で頑
張って下さい。

小林　朋子
　今年も元気でバースディーを迎える事ができ
ました。有難うございます。

ニコニニコニコBOX

★年次総会
２０１３～２０１４年度  副会長・幹事  承認 代表挨拶

中橋　勝美 会長エレクト副会長  原後 二郎 会員 幹事  数左 從光 会員

２０１３～２０１４年度  副会長・幹事  承認

副会長副会長  原後 二郎原後 二 会員 幹事  数左 從光 会員

ドホテル
席数 14名　・出席率 77.78％

代表挨拶

中橋　勝美 会長エレクト



卓話   「小松市における多文化共生について」

　日頃、当協会の事業においてご理解とご協力をいただき、誠にありがとう
ございます。市民、民間団体、行政が手を携え、国際交流を携わる人々のネ
ットワーク化を図り、自主的で発展的な交流を推進していく目的で設立され
た当協会も今年で、設立２０周年を迎えます。多文化共生、国際交流、国際
理解を中心に小松市の委託・協力事業、他団体との連携事業をボランティア
が中心に企画し運営をしています。
　さて平成２４年１２月１日現在、小松市には１,３３８人の外国人が暮らし
ています。震災、リーマンショック前の平成２０年４月には２,０００人を超
え、ブラジル人だけでも１,３００人いました。今はブラジル人が５３０人と
大きく減少しているものの滞在は長期化し単身から家族滞在へと移行してい
ます。政府においても「生活者としての外国人」に関する総合的対応策がと
られていますが、当協会も暮らしやすい地域社会づくり、子どもの教育、雇
用の安定化のための支援など、新しいニーズによる事業が企業、大学、N P
O、ハローワーク、消防署、警察署、町内会等と共に展開されています。

　今回卓話の最後に、在住外国人の正規雇用のお願いをさせていただきました。１か月更新の派遣で働く
外国人はいつも不安を抱え、解雇の度に全国を転々
としたり母国と日本を行ったり来たりと不安定な生
活を繰り返しています。子どもの将来も不安定その
ものでいつまでも改善がなされないままです。市政
１０年ビジョンの２０２０年には在住外国人
５,０００名を打ち出している今、外国人も日本人も
住みよい街を目指し、皆様のより一層のご理解とご
協力をいただき、多文化共生社会の推進に取り組み
たいと思います。

〔紹介者〕斉藤　浩 会員

★ＩＭ（都市連合会）開催のＰＲ

石川第２分区ガバナー補佐

★臨時総会

２０１３～２０１４年度  会長エレクト  承認

蓮井　正樹 会長エレクト

三輪　邦彦 様
ＩＭ実行委員長

滝野　 徹 様

〈挨拶〉

★ＩＭ（都市連合会）開催のＰＲ

石川第２分区ガバナー補佐

三輪　邦彦 様
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★ メークアップ届
・12／6　　１２月定例理事会   中川、野尻、中橋、西沢、嶋田、那谷、山本、川腰、中西、八十山、谷内、数左、堀
・12／6　　第６回地区副幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、澤矢、嶋田、川腰、上出、福島、斉藤
・12／8　　Ｒ米山記念奨学会年末懇親会   湯浅外志男
・・12／11　第６回ミニフォーラム   八十山、原後、濱本、蓮井正樹、小林朋子、岡田、大西

★ 12月13日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 44名　 ・欠席数 19名　・出席率 69.84％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

石川第２分区ガバナー補佐　三輪邦彦様
　お邪魔します。

ＩＭ実行委員長　滝野　徹様
　来年２月１７日、第２分区ＩＭ開催におきま
して、会員皆様のご登録並びに多数のご参加を
お願い申し上げます。会員一同、心よりお待ち
致しております。

中川　公三
　綾様、本日は卓話有難うございました。これ
からも小松の国際化のためご活躍下さい。三輪
様、滝野様、本日はようこそ。当クラブは、こ
ぞってＩＭに参加したいと思っております。私
ごとですが、私の家内が松葉屋の町家で今月３
日までモラ展を開催し、ロータリークラブ関係
者の大多数、来訪に感謝致します。

嶋田俊一郎
　綾様、お忙しい所卓話いただき、有難うござ
います。２月１７日のＩＭ全員参加でお願いし
ます。蓮井会長エレクト、宜しくお願いします。
頑張って下さい。

吉田　直人
　綾さん、有益なお話を頂き参考になりました。
今後の益々のご活躍を期待しています。

那谷　忠雄
　私が入会したのは１４７０回例会でしたので、
今回で１３３０回皆出席。我ながら驚いていま
す。３０００回まで皆出席を続けられるように
頑張ります。蓮井正樹会員、次期会長エレクト
にご承認おめでとうございます。若い感性でＲ
Ｃに新風を期待しています。

斉藤　浩
　本日は、お忙しい中、卓話にお越しいただき
有難うございます。この地域における多文化共
生が多くの方に理解され、更に深まることを期
待します。今後の更なるご活躍を祈念申し上げ
ております。

蓮井　正亮
　息子の件ですが光栄です。しかし、よく考え
ると「むさい事」になりました。会員の皆様、
宜しくお願い致します。

蓮井　正樹
　今回、次期会長に選出されました。わからな
い事が多いと思いますが、宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

2801回　2012年12月16日　年忘れ家族例会 於：山代温泉「ゆのくに天祥」

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日は今年最後の例会です。私の年度の半分が過ぎましたが、ホットしていると同時に、まだ半分という気持ちで
す。皆様のお陰を持ちまして、可もなく、不可もなく、何とか頑張ることができ、有難うございました。
　古西さんが諸般の事情があったと思いますが、本日をもって退会されるということです。本日、古西さんが出席さ
れていますが、入会以来５年弱、ご苦労様でした。ポパイのオリーブの様なすらりとしたお姿が例会で見られなくな
るのが残念ですが、ロータリーの奉仕の精神を忘れず頑張って下さい。どこかでお会いしたら、ヤーと言いますから。
　今月はロータリーの家族月間です。ＲＩ会長の田中作次さんは本年度ＲＩのテーマを（奉仕を通じて平和を）と言
っていますが、その平和の原点は家庭の平和であるとしています。確かに平和な家庭の家族の支援無しにロータリー
活動は出来ません。今日は日頃の感謝をこめて懇親会を楽しみたいと思います。

★ 懇 親 会

1.  オープニング
2.  開宴挨拶　中川公三 会長
3.  乾　　杯　野尻順滋 直前会長
4.  クリスマスコンサート　「ひだまりＪＡＰＡＮ」
　 　　　　　　　アカペラクリスマスコンサート
5.  大抽選会　親睦委員会
6.  中締め　　中橋勝美 会長エレクト
7.  手に手つないで

司会：谷内　弘 親睦委員長★ 懇 親 会



★12月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 12月末の累計金額  911,050 円!

★ 12月16日（日）〈年忘れ家族例会〉  於：山代温泉「ゆのくに天祥」
　 ・会員数 63名　・出席数 37名　 ・欠席数 26名　・出席率 58.73％
★ 1
 例 会 報 告

中川　公三
　楽しい例会有難うございました。来年も頑張
ります。皆様のご健勝をお祈り致します。良い
お年を！！

野尻　順滋
　今日はとても嬉しいことがありました。三代
德田八十吉さんの奥様、英子様にこの懇親会に
ご出席いただきました。有難うございました。
今年もあと半月、皆様良いお年をお迎え下さい。

中橋　勝美
　今日、楽しい年忘れ家族例会、家族全員出席
で、良い思い出が出来ました。来年も良い年に
なりますように精進します。

嶋田俊一郎
　会場委員会、親睦委員会、ゆのくに天祥新滝
さん、今日は有難うございました。あと半年宜
しくお願いします。

吉田　直人
　卒寿のお祝い、有難うございました。

法師善五郎
　本日は４９回目の結婚記念日です。来年の
１２月１６日金婚式を迎えます。

土定　助勇
　ロータリー在籍３０年の表彰を受け大変有難
うございます。出席の悪い私ですが、今後もよ
ろしく。

那谷　忠雄
　今夜は素晴らしい年忘れの会を有難うござい
ました。孫娘が１番にプレゼントを頂きました。
ラッキー
　中川の奥様、モア展有難うございました。大
好評でした。松山の奥様、日展初入展おめでと
うございます。松の家に展示しますので、皆さ
ん観に来て下さい。

新滝　淳子
　本日は、ゆのくに天祥においでいただき有難
うございます。自家源泉の温泉に、ゆったりつ
かっていらっしゃってください。古西さん、寂
しいですけど、小松にいらっしゃるのですから、
またお逢いしましょうね。

八十山和代
　今日は二人で楽しませていただきます。有難
うございます。

原後　二郎
　次期副会長を仰せつかりました。微力ですが、
中橋会長の補助をさせていただきます。会員皆
様方のご指導を、ご協力をいただきガンバリま
すので宜しくお願いします。

数左　從光
　次年度幹事がんばります！宜しくお願いしま
す。

小林　朋子
　楽しい会に出席出来て嬉しいです。有難うご
ざいます。

中澤　宏介
　吉田さん、土定さん、おめでとうございます
！法師さん、原後さん、これからもどうぞお幸
せに！新滝さん、素晴らしいおもてなし有難う
ございます。古西さん、」おなごりおしいです。
親睦委員会の皆様、有難うございました。ひだ
まりＪＡＰＡＮの素晴らしい声に、すっかり酔
っ払ってしまいました。

古西　純子
　短い間ではございましたが、皆様とご縁を頂
き、本当に楽しい日々でした。有難うございま
した。

德田八十吉
　家族例会に初めて母を連れ出席しました。母
は二代から三代にわたり出席しています。驚き
！　ＲＣ、有難うございます。

西沢　耕一
　選挙のお祝いのため早退します。

ニコニニコニコBOX

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX 12月末の累計金額  911,050円!

1212 月誕生祝月誕生祝
16日 角谷　俊隆会員10日 小林　朋子会員

★12月誕生祝い


